

Europa aún es vulnerable; debe redoblar esfuerzos: FMI (El Financiero 19/03/13)

Europa aún es vulnerable; debe redoblar esfuerzos: FMI (El Financiero 19/03/13)(Marcela Ojeda Castilla) Martes, 19 de marzo de 2013 Aunque en Europa se ha avanzado mucho para enfrentar la crisis financiera, aún siguen siendo vulnerables, por lo que es necesario que redoblen los esfuerzos en un frente amplio, enfatizó el Fondo Monetario Internacional (FMI). En su primera evaluación general de la solidez y estabilidad del sector financiero de la Unión Europea (UE), derivada del Programa de Evaluación del Sector Financiero (FSAP, por sus siglas en inglés), el FMI indicó que tanto los políticos como los bancos deben intensificar sus esfuerzos en distintos frentes. "Restaurar la estabilidad financiera en la Unión Europea no ha sido fácil. Ahora la prioridad es establecer marcos individuales para la gestión de crisis, el seguro de depósitos, la supervisión y la resolución con la red fiscal común para el sistema bancario, en especial para la Unión Monetaria", señaló Charles Enoch. El subdirector del Departamento de Mercados Monetarios y de Capital del FMI, y jefe de la misión que hizo la evaluación, agregó que la UE enfrenta tres principales riesgos: Nuevas bajas en el crecimiento que afectarían los balances de los bancos y a los gobiernos; esfuerzos y dislocaciones en los mercados mayoristas de financiamiento que podrían llevar a la liquidez adversa y a condiciones de refinanciamiento, y una caída importante de los precios de los activos. Dijo que la incertidumbre sobre el marco regulatorio y su posible carga en los bancos e instituciones financieras son otras fuentes de peligro, y que en muchos países el alto grado de concentración en el sector bancario de "demasiado grandes para quebrar", crea problemas que podrían ampliar sus vulnerabilidades.